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Associació Cultural Aiki Catalunya 

 
 
 
 
 
 
 
 

Per la present es convoca la XIXª Assemblea general de socis de l'Associació Cultural Aiki Catalunya. 
 
 
Día:  Dissabte, 16 desembre 2017 
Hora: 12’30h. 
Lugar: Dojo Aitai, Carrer de Núria nº 6, Premià de Mar, Barcelona. 
 

 
 

ORDRE DEL DIA 
 
 
1. LECTURA ACTA ANTERIOR. 
2. INFORME PRESIDÈNCIA / DIRECCIÓ TÈCNICA 2015. 
3. INFORME TRESORERIA 2015. 
4. INFORME SECRETARIA 2015. 
5. COMISSIONS DE TREBALL. 

• Comisión ACAC-EASNIT. 
• Departament d’aikido infantil (DAI). 

6. PROPOSTES. 
7. PRECS I PREGUNTES. 
8. VOTACIONS. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Jaume Segura López 
Secretari 
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Associació Cultural Aiki Catalunya 

 
 
Data:  Dissabte, 16/12/17. Hora:   12’30h. 
Lloc:  Dojo Aitai, Premià de Mar, 
Ponent: Jordi Amorós, president i director tècnic. 
 

Informe Presidència. 
 

Apreciados socios y socias.  
 

Una vez más me dirijo a todos vosotros en la Asamblea General de socios de este año. Como siempre mi 
agradecimiento personal y también de la Junta Directiva por seguir fieles un año más a nuestra asociación. 

 
Este año solo estamos ofreciendo enseñanza en dos centros, Premia de Mar y Torredembarra. Por motivos 

familiares he tenido que suspender las clases de Tarragona, hasta que en un futuro las circunstancias personales 
me sean más propicias. No por ello el grupo de Tarragona hemos dejado de trabajar, ahora seguimos en el dojo 
Hachi como grupo cerrado, lo cual me permite adaptarme mejor a las obligaciones personales que actualmente 
tengo. 

Por otra parte, estamos barajando la idea de organizar un viaje a Japón dentro de un año aproximadamente. 
El mes de marzo del próximo año tenemos intención de ver al maestro Roland Hernaez y hablar para que nos 
facilite los contactos necesarios y poder practicar aikido en Japón al menor coste posible, para no encarecer el 
viaje. 

Como siempre, las relaciones con AESNIT son cordiales. Estamos a la espera de poder participar en algún 
curso multidisciplinar. También hemos apuntado la posibilidad de que los practicantes infantiles puedan asistir, 
organizando una actividad especial para ellos, con los maestros Roland y Pere Calpe, idea que ha tenido una 
buena acogida. 

Como siempre recibid un cordial saludo de toda la Junta, quedando a vuestra entera disposición para 
cualquier tema de vuestro interés. 
 

 
Informe Direcció Tècnica. 
 

Actualmente, hemos ido alternando los cursos mensuales, generales y avanzados para hakamas en los dos 
centros de la Escuela. 

En los cursos generales seguimos trabajando las bases técnicas de la Escuela como refuerzo a las 
enseñanzas que habitualmente se imparten en las clases ordinarias. 

Con los alumnos más avanzados, todo que seguimos trabajando asiduamente la metodología de nuestra 
Escuela, se han ido introduciendo nuevos elementos en la práctica, para mejorar nuestro trabajo con y sin armas, 
de forma seria y veraz, huyendo de las formas irreales y exageradas que no aportan nada positivo a nuestro 
trabajo. 

Es importante reconocer el alto compromiso de los practicantes que han estado asistiendo a los cursos, cada 
uno a su nivel. Han demostrado una implicación e interés personal muy necesarias para mejorar la práctica del 
aikido en todas sus facetas. 

Quiero comentar que, en la medida de lo posible, es muy conveniente homologar los grados de nuestra 
Escuela por la Federación Internacional y también en la Seibukan de Kyoto, para ganar el reconocimiento y 
prestigio que, como centro docente de aikido nos merecemos, además del interés que tiene para los instructores. 

Como proyecto futuro, creo que debemos ir realizando un fondo de grabaciones, de las formas que venimos 
practicando, para que puedan servir como soporte audio-visual a los instructores actuales y también a las 
generaciones venideras. Así, la Escuela podrá preservar toda la riqueza técnica que venimos practicando 
habitualmente y que en muchas ocasiones no le damos la importancia que merece. 

Vamos por buen camino. Sigamos trabajando en la misma línea como Escuela, y mucho más importante, 
como hacer personal. 

 
Un cordial saludo. 

Jordi Amorós 
President i Director tècnic. 
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Associació Cultural Aiki Catalunya 

 
 
Data:  Dissabte, 16/12/17. Hora:   12’30h. 
Lloc:  Dojo Aitai, Premià de Mar, 
Ponent: Jaume Segura, secretari. 
 
  

2016 2017 NOTAS
1 Libro de Socios.
1.1  Datos actuales: • Total de carnets expedidos desde el 01/01/01. 621 645 + 24

• Bajas desde el 01/01/01. 510 577 + 67
• Renovaciones. 57 44 - 13
• Altas. 54 24 - 30
• Total socios activos: 111 68 - 43
   - Socios adultos. 38 27 - 11
   - Socios Infantiles. 73 41 - 32

1.2 Delegaciones:
• Dojo Aitai. Adultos. 12 13 + 1
• Dojo Aitai. Infantiles. 34 31 - 3
• Dojo Hachi. Adultos. 4 9 + 5
• Dojo Hachi. Infantiles. 9 10 + 1
• Otros. 52 4 - 48

2. Junta Directiva.
2.1 Propuestas realizadas: • Shodan aprobados. 0 1 + 1

• Nidan aprobados. 0 0 -
• Tatamis cedidos ACAC. 46 m2 50 m2 G. Cordón
• Tatamis cedidos ACAC. - 50 m2 J. Amorós
• Tatamis cedidos ACAC. 70 m2 70 m2 J. Segura
• Escudos de ACAC. no no -
• Acreditación para impartir clases. si - G. Cordón
• 1000 Ukemi Solidaris (donación). 100 € 100 €

2.2 Propuestas Pendientes: • Video promocional de nuestra escuela. no no -
• Grabación DVD "Programa de Graus 2.0". no no -
• Renovación de la web. no si -
• Subvención compra material. no no -
• Seguros socios. no - -
• Camisetas ACAC no no -

2.3 Actividades realizadas: • Cursillos instructores. 4 0 - 4
• Stage instructores. 1 0 - 1
• Cursillos generales (Jordi Amorós). 5 3 - 2
• Cursillos hakamas (Jordi Amorós). 1 4 + 3
• Cursillos generales (Jaume Segura). 3 0 - 3
• Actividades para infantiles y juveniles. 1 0 + 1
• Actividades realizadas con AESNIT. 3 1 - 2

Total cursos. 18 8 - 10

• Asambleas generales de socios. 1 1 -
• Reuniones de la Junta Directiva. 3 3 -
• Reuniones con la Junta de AESNIT. 1 1 -
• Subvenciones (curso AESNIT). 1 0 + 1
• Traslado de cuenta a Triodos Bank. si si -
• Cuentas bancarias cerradas. Bankia. - si -
• Convocatorias del Tribunal de Grados. 0 1 + 1
• Facebook ACAC (total miembros). 145 146 + 1
• Total visitas nueva Web desde abril 2017 - 1054 1054
• Creación de perfil público en YouTube si
• Creación de perfil público en Google + si
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Associació Cultural Aiki Catalunya 

 
 
Data:  Dissabte, 16/12/17. Hora:   12’30h. 
Lloc:  Dojo Aitai, Premià de Mar, 
Ponent: Gregori Cordón, tresorer. 
 
 

RESUMEN	CONCEPTOS

COBROS	/	INGRESOS GASTOS	/PAGOS

Renovacio	infantil 790 Web-ADSL 576,57
Cursillos 730 Gastos	Jordi 220,75
Caja 419,75 Cargo	BANKIA 4
Saldo	Bankia 11,33 Papeleria 40,44
Adultos	renovación 900 Reuniones	Junta/	Dietas 438,4
Altas	adultos 120 Donación	EDUCO 100
Aiki-pass 45 Tramites 21
Examenes 55 Parking	Junta 4,5

Fotocopias 2,4
Total 3071,08 AESNIT 444

Titulos	Transportes/	Peajes 58,83
Metálico 12,04 Comisión	tarjetas 31
Cta.	Triodos 1145,79 Reunión	AESNIT 9,4

Cierre	Cta.	Bankia 133,91

Saldo 1157,83 Total 2085,2

CONTABILIDAD	ACAC RESUMEN	ANUAL AÑO	2017

MES Entrada Salida

Enero 1091,33 174,27
Febrero 245 127,83
Marzo 935 529,73
Abril 110 27,83
Mayo 0 57,83
Junio 530,25 365,83
Julio 0 78,23
Agosto 56,65
Septiembre 70 93,24
Octubre 246,81
Noviembre 45 223,75
Diciembre

Total 3026,58 1982

TOTAL: 1044,58
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Data:  Dissabte, 16/12/17. Hora:   12’30h. 
Lloc:  Dojo Aitai, Premià de Mar, 
Ponent: Xavier García, sempai. 
 
 
AIKIDO INFANTIL / JUVENIL DOJO AITAI 
 

El presente informe pretende realizar una valoración global sobre el curso 2016/2017 de aikido infantil y 
juvenil, además de comentar los cambios realizados en la metodología de trabajo.  

 
ANTECEDENTES 

 
Nos remontamos 2 años atrás. Xavi Gijón notifica su  futura no continuidad como instructor del grupo 

infantil/juvenil en Aitai. Tanto Xavi como Jaime me ofrecen la oportunidad de gestionar el grupo e iniciarme 
como instructor. Tras varias reuniones para garantizar una correcta adaptación al grupo de trabajo, decidimos que 
la mejor opción tanto para mi como para el grupo seria comenzar a ver el funcionamiento de la clases, trabajando 
junto con Xavi Gijón. 

 
Xavi ya tenía varios años de experiencia como instructor, con lo que fue muy fácil aprender una larga lista de 

ejercicios, juegos, metodologías, etc. específicas para esas edades. Compartimos las clases durante casi un año y 
paulatinamente se me fue traspasando la responsabilidad de la clase. Evidentemente fue un acierto hacerlo de esta 
manera ya que el grupo no sufrió ningún cambio radical, ni entró nadie desconocido a substituir a Xavi Gijón.  

 
CAMBIOS EN LA METODOLOGÍA 

 
Este tiempo de aprendizaje y adaptación que he comentado lo aproveché para observar todo aquello que 

quería conservar y todo aquello que quería eliminar o cambiar en clase. El soporte total de Jaime para realizar 
cambios, consultarle inquietudes, consejos, etc. han sido un soporte vital para el buen funcionamiento de las 
clases. 

 
Los principales cambios realizados los detallo a continuación: 
 

- Lo primero que observé en las clases es que había un alto contenido de psicología. Cada día, justo después 
del saludo inicial, se les preguntaba a los alumnos que expresasen como se encontraban hoy y en muchos 
casos se profundizaba sobre lo que algún alumno decía. Mi percepción es que los alumnos de infantil no 
entendían las complejas explicaciones y los alumnos juveniles no expresaban sus emociones y se aburrían. 
Esto tenía una duración entre 10 y 15 minutos, y en clases de una hora, es un porcentaje demasiado extenso y 
con nulo aprendizaje de aikido, con lo que lo eliminé en ambos grupos.  

- Otro “juego psicológico” suprimido consistía en que lo alumnos se sentaban creando un círculo y tenían que 
decir algo bueno y algo malo de la persona que tenían al lado. Sin comentarios, suprimido. 

- He aumentado el tiempo dedicado a la parte técnica, el programa lo trabajamos constantemente, no sólo 
cuando queda poco para los exámenes. 
 
En definitiva, he intentado dar un soplo de aire fresco en las clases. En el grupo juvenil he suprimido los 

juegos tipo mata-mata, etc. que no aportan nada y en el infantil se han reducido drásticamente. Han pasado de 
jugar 1 vez a la semana a 1 vez al mes, siempre y cuando se la hayan ganado, ahora es una recompensa. 

 
En resumen, las clases de juveniles son como una clase de adultos adaptada a su nivel y edad. Las clases de 

infantiles necesitan de más control en cuanto a la disciplina y etiqueta, valores, etc. Y aprenden mucho más 
creando juegos específicos para aquello que se les quiere enseñar, lo que se llama aprender jugando. 

 
CREAR CONTENIDO 

 
En la medida de lo posible, intento crear nuevo contenido periódicamente enfocado a : 
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- Mejorar el aprendizaje: Dossier en formato papel y pdf con una recopilación de desplazamientos, agarres, 
caídas, técnicas, etc. con dibujos de Nalda para que tengan soporte visual, para que les ayude a memorizar los 
conceptos básicos. Este material se lo entrego en formato papel a los alumnos nuevos y a parte en pdf a los 
padres mediante whatsapp. 

- Vídeos recopilatorios. Cada X meses edito un video sobre el trabajo que realizamos. Ejercicios, técnicas, 
juegos, etc. Los alumnos se lo pasan genial, les encanta verse en vídeos y los padres tienen un bonito 
recuerdo. Estos videos, a la vez sirven como publicidad para el dojo, mediante Facebook por ejemplo 

- Videos offtopic: Muy de vez en cuando hacemos algún video de carácter divertido, como puede ser un 
“Manquin Challenge” cuando se puso de moda o por ejemplo ahora estamos haciendo uno para felicitar la 
Navidad. 

- Este año propuse de crear una clase conjunta de infantiles, juveniles y adultos, que realizaremos el próximo 
20/12. El objetivo es, a parte de pasárnoslo bien, tratar de unir los diferentes grupos, que nos conozcamos 
todos un poco más y que los pequeños vean como trabajan los más grandes 
 

 
FACTOR PADRES 

 
Tema clave. Pongámonos en el papel del padre o madre que lleva a su hijo a aprender un arte marcial (miran 

varios sitios normalmente) o quizá vengan directamente a aprender aikido. Que es lo que quieren que aprenda su 
hijo? Valores, disciplina, aprender a defenderse, etc. Pero lo que está claro es que sólo los resultados visibles les 
van a convencer. 

 
Cuando viene un niño nuevo a probar una clase, el padre o madre se suele quedar a ver la clase para ver de 

que va esto del aikido,  ver como se comportan los niños, evaluar al futuro instructor de su hijo, etc. algo 
totalmente normal que todos haríamos. Pues bien, siempre que viene un futuro alumno, aparco la clase que iba a 
hacer ese día y realizo una clase especial enfocada (más para el padre o madre) para que puedan ver en una hora 
todo aquello que se que quieren ver y oír. Digamos que es una clase “comercial” donde intentas vender tu 
producto lo mejor que puedes.  

 
Por otro lado, otro factor fundamental es tener una relación estrecha con los padres. Hablar con ellos minutos 

antes de empezar la clase o bien al finalizarla, compartir cosas, etc. hace que poco a poco se cree un ambiente 
más familiar, más cálido y con mucho feedback por ambas partes. Ellos son quienes deciden que su hijo/a asista a 
nuestro centro y quien puede recomendarnos a otras personas si se sienten a gusto con nosotros. 

 
Las jornadas de puertas abiertas que realizamos cada año, sirven para todos estos propósitos. Juntamos 

padres y madres con el grupo infantil/juvenil y realizamos una clase todos juntos. Así pueden ver el contenido de 
las clases,  la filosofía del aikido, ven los progresos de sus hijos, conocen a otros padres y madres, reímos, etc. 
Ver a los más pequeños ayudando a sus padres para hacer ukemis no tiene precio ☺ 

 
En resumen, tratar de mantener buen ambiente, padres contentos e informados y  tener bien motivados a los 

niños, con ganas de venir a entrenar y que demuestren los resultados tanto dentro como fuera del dojo. 
 
 

Xavier García 
Associació Cultural Aiki Catalunya 

DAI (Departament d’Aikido Infantil) 
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Acta de la XIXª Assemblea General Ordinària de l'Associació Cultural Aiki Catalunya. 
 
 
Dia:   Dissabte, 16 desembre 2017 
Hora:  12’30h. 
LLoc:  Dojo Aitai, Carrer de Núria nº 6, Premià de Mar, Barcelona. 
 
Junta directiva: Presidencia: Jordi Amorós Vidal. 
   Secretaria: Jaume Segura López. 
   Tresoreria: Gregori Cordón Postigo. 
 
Nº socis adults: 12. 
 
 
 

 
ORDRE DEL DIA 

 
 

1. Lectura acta anterior. 

2. Informe Presidència / Direcció Tècnica 2017. 

3. Informe Tresoreria 2017. 

4. Informe Secretaria 2017. 

5. Informes comissions de treball. 

5.1. Comisión ACAC-EASNIT. 

5.2. Departament d’aikido infantil (DAI). 

6. Propostes. 

6.1. Crea perfil a Instagram. 

6.2. Preparar el viatge a Japó. 

7. Precs i preguntes. 

8. Votacions. 

8.1. Aprovats: 1, 2, 3, 4, 5.1, 5.2, 6.1, 6.2. 

 
 
 
 
 

 
Jaume Segura López 

Secretari 
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